

## \*\*\*事業の成果\*\*\*

- ・高齢化率が高い団地の集会所で「銀プロサロン」を定期的に開催した事で、目的を持って作り手となる高齢者が増え、成果物を継続的に公共施設やイント等で配布できた。また、自主的に自宅で作る方や若い世代の利用者も増え、双方にとって必要な関係性が生まれた。
- ・高齢者の社会参加の機会となっており、フレイル予防に繋がった。
- ・地域のサロンや学童に出向き、燃やすゴミ削減やゴミ分別の必要性を伝え、実際にゴミ袋作りをした事で、参加者の意識の変化が見られた。
- ・和光市環境課職員による「知って得するゴミ講座」を主催し、自治体が抱える課題を広く市民に知ってもらい、自分達に出来る事は何かを考え、行動してもらおうための良い機会を作る事ができた。

## ＊ ＊ 今後の活動への生かし方、発展のさせ方について ＊ ＊

- ・ ゴミ分別や削減の必要性について知らない市民がまだまだ多いと感じており、自治体と更に連携しながら周知の機会を増やし、課題の解決推進に努めたい。
- ・ 子供達に対しても、日常生活においてゴミの分別や削減が当たり前となるようなアプローチの機会を増やし、SDGs への関心を高めたい。
- ・ 「銀プロサロン」は地域の居場所としての役割も担っており、近隣で声を掛け合いながら参加している独居高齢者もいるため、今後は、地域包括とも連携し、自立した生活が少しでも長く続くようサポートしたい。
- ・ 課題解決の担い手である高齢者と若い世代との交流の機会を設け、お互いの理解を深めながら、支い合える関係性が作れるよう活動へと繋げたい。



← 銀プロサロン

皆で作って  
沢山笑って  
沢山お喋り。



← 子供達と袋作り

ゴミ袋のお土産  
沢山作ったね！



← このゴミ  
どこだ？クイズ

親子で超真剣に  
考えてくれました！



← 図書館常設の  
「わこう銀プロ」  
コーナー

色んな世代が  
使っています。